

## ABSTRAK

Safitri Mujiani, 2024, *Pemahaman Masyarakat Tentang Perbankan Syariah di Kelurahan Kowel Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing Prof. Dr. Hj Umi Supraptiningsih, M.Hum.

### **Kata Kunci: Pemahaman Masyarakat, Perbankan Syariah.**

Dilihat dari sisi kemajuan dan perkembangannya, Perbankan Syariah yang menerapkan sistem bagi hasil berjalan beriringan dengan Perbankan Konvensional yang menerapkan sistem bunga. Permasalahan yang terjadi pada Bank Syariah adalah rendahnya pemahaman masyarakat tentang Perbankan Syariah terutama yang disebabkan oleh banyaknya Bank Konvensional sehingga Perbankan Syariah masih dianggap sebelah mata. Penelitian ini berfokus pada Masyarakat Kelurahan Kowel, dimana seluruh Masyarakat Kowel 100% beragama Islam akan tetapi Masyarakat Kowel masih banyak menggunakan Bank Konvensional dibandingkan Bank Syariah. maka dari hal tersebut peneliti tertarik untuk mengkaji lebih lanjut, pertama, Bagaimana tingkat pemahaman Masyarakat Kelurahan Kowel Pamekasan tentang Perbankan Syariah dan Kedua, Apa saja faktor yang melatar belakangi pemahaman masyarakat Kelurahan Kowel Pamekasan tentang Perbankan Syariah.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini yakni pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian lapangan. Adapun sumber data yang digunakan dalam penelitian ini yakni data primer dan sekunder yang di dapat langsung dari masyarakat Kelurahan Kowel, dimana subjek penelitian ini yakni masyarakat Kelurahan Kowel Pamekasan, dan agar penelitian ini lebih mudah dalam memperoleh data baik dari sumber data yang diperoleh secara langsung seperti observasi, wawancara, dokumentasi maupun dari sumber data data yang berasal dari tulisan seperti buku, jurnal atau yang lainnya.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, tingkat pemahaman masyarakat tentang perbankan syariah di Kelurahan Kowel Pamekasan berada pada tingkatan kurang paham, meskipun ada masyarakat yang menggunakan perbankan syariah sebagai tempat menabung, akan tetapi jika didasarkan pada tingkat pemahaman, masih banyak masyarakat yang hanya sekedar tahu adanya bank syariah namun belum paham secara detail apa itu perbankan syariah. *Kedua*: ada beberapa faktor yang melatar belakangi pemahaman masyarakat tentang Perbankan syariah, yakni faktor Pengetahuan dan pengalaman dengan sudah mengetahui akan keberadaan lembaga, Faktor ekonomi akan menjadi alasan masyarakat untuk menabung di lembaga keuangan, Faktor Sosial/lingkungan dengan adanya ajakan dari keluarga atau orang sekitar, dan Faktor informasi dengan adanya sosialisasi dan edukasi dari pihak Perbankan Syariah. Dimana dalam penelitian ini hal yang menjadi faktor yang melatar belakangi pemahaman masyarakat yakni lebih banyak disebabkan karena kurangnya informasi dan faktor ekonomi/pendapatan masyarakat itu sendiri.